



El aventurero Albert Bosch, en plena travesía para alcanzar el Polo Sur. / ALBERTBOSCH.INFO

## EL ZOO DEL SIGLO XXI / ALBERT BOSCH

Desde ayer es el primer español en llegar al Polo Sur sin ayuda y en solitario, tras el abandono de su compañero por lesión / Soportó temperaturas de  $-45^{\circ}$

# Un pionero en el fin del mundo

**ANDRÉS CORPAS**  
Dentro de la extensísima lista de destinos vacacionales invernales, el Polo Sur está justo en la última posición. Un frío espeluznante, unas condiciones penosas y una compañía inexistente. La soledad a unos 45 grados bajo cero. Pero hay alguien que sí que considera esa visita agradable. Sobre todo porque hay recompensa. Albert Bosch se convirtió ayer en el primer español que alcanza el paralelo 90 sin ayuda externa, en esquís y en solitario, después de que su acompañante, Carles Gel (apellido que significa hielo en catalán, por cierto) se lesionara y tuviera que abandonar.

Un imprevisto notable en esa ruta de 12.000 kilómetros, aunque no tanto como el hecho de que las cuentas fallen. Cuando Bosch y Gel iniciaron la expedición esperaban alcanzar el Polo Sur el pasado 14 de diciembre. No fue

asi. Llegó ayer, 66 días después de su salida. Es lo que tiene el frío polar, que paraliza cualquier caminata. Cuando no era un ritmo lentísimo (20 kilómetros en tres días), eran las malas condiciones (estuvieron cinco días encerrados en la tienda de campaña). Al final, apurando, aligerando el paso para recorrer en dos días 64 kilómetros y viendo sólo nieve sin escuchar una mísera palabra de alguien durante 48 días, con dos horas de sueño, Bosch llegó ayer a su meta.



No es la primera vez que a este empresario se le mete entre ceja y ceja que debe lanzarse a practicar un

deporte de riesgo. A los 16 años comenzó a picarle esa pasión, cuando a otros les da por escuchar discos a todo trapo, salir de fiesta hasta que el sol asoma y cosas por el estilo. Sus aficiones eran bastante variopintas.

Tras encariñarse con el trial, le dio por participar en las pruebas de desierto más exóticas pero complicadas que existen: Dakar (en ocho ocasiones, dos en moto, cinco en coche y una en buggy), Titan Desert (en bicicleta) o el Marathon des Sables. Eso cuando no le ha dado por escalar cumbres como el Everest (ha hecho siete cimas) o acudir a duatlones y triatlones. Es lo que tiene gozar de una pasión y de mucho tiempo libre, claro está.

«He hecho mil cosas en la vida, pero ésta es especial. No tengo fuerzas, estoy triturado, pero el reto era emocionante», confesaba ayer celebrando la gesta con queso y cerveza.

### LO DICHO Y HECHO

*«He hecho mil cosas en la vida, pero ésta es especial. No tengo fuerzas, estoy triturado»*

**1966:** Nace en Sant Joan de les Abadesses (Ripollès, Girona). **1982:** Con 16 años empieza a participar en diferentes actividades deportivas. **1985:** Empieza a practicar alpinismo. **1998:** Participa en su primer Dakar, en el que llegará a competir siete ocasiones más. **2006:** Escala el Killimanjaro. **2012:** Se convierte en el primer español que llega al Polo Sur sin asistencia.